

Palavas-les-Flots La Régalade, un succès doublé de solidarité

Outre l'amusement, l'événement récolte des fonds pour l'institut Saint-Pierre.

Deux jours avant La Régalade 2018 qui a enflammé Palavas-les-Flots, jeudi dernier 28 juin, les initiateurs de l'événement, Jean-Philippe Jodard, Laurent Guedj, Thierry Milot et Jérôme Jeanjean, étaient à l'institut Saint-Pierre pour l'inauguration d'un salon destiné à accueillir les parents des enfants hospitalisés. Un salon dont l'édition 2017 de La Régalade avait largement contribué au financement.

Des déguisements originaux et surprenants

Jeudi, en fin d'après-midi, les mille six cents inscrits se sont donc retrouvés sur la plage pour un départ d'autant plus spectaculaire que les participants ont fait assaut d'imagination pour se déguiser. Signa-



■ Halte gourmande avec la bruschade du casino.

lons les clients et le personnel du bar Le Palavasien qui, les 100 ans de l'institut Saint-Pierre obligent, se sont présentés sous l'aspect d'un énorme gâteau avec ses bougies. D'autres s'étaient transformés en montgolfières, en émirs, en pêcheurs... Autant de déguisements colorés, souvent surpre-

nants, qui ont pris le départ du périple de plus de 11 km auquel participait Éléonore sur un fauteuil de randonnée pour personnes à mobilité réduite offert par La Régalade. Dans une ambiance de liesse, à la cathédrale de Maguelone puis au casino Partouche et enfin dans les arènes, les

dégustations de vin blanc, d'huîtres, de moules en bruschade et de rouille palavasienne ont été grandement appréciées. La bonne humeur était de règle et chacun avait conscience de participer à une belle action, sachant que les bénéfices de la journée permettront à La Régalade de soutenir l'institut Saint-Pierre dans toutes les actions engagées pour éduquer les jeunes au bien manger et ainsi aider à la lutte contre l'obésité, dont l'hôpital palavasien s'est fait une spécialité. Innovation, cette année : un grand concert donné par Richy et ses musiciens dans les arènes, en fin de soirée. Le célèbre sosie de Johnny Hallyday, est entré en communion avec le public pour cet exceptionnel hommage à la star disparue.